

## ABSTRAK

**Judul** : **Persepsi Guru Tentang Pelaksanaan Fungsi Kepemimpinan Kepala Sekolah di SD Negeri Kecamatan Padang Gelugur Kabupaten Pasaman**

**Penulis** : **Hengki Widio Putra**

**NIM/BP** : **01070/2008**

**Jurusan** : **Administrasi Pendidikan**

**Pembimbing** : **1. Prof. Dr. Nurhizrah Gistituati, M.Ed**  
**2. Lusi Susanti, S.Pd. M.Pd**

Penelitian ini bertujuan memperoleh informasi tentang persepsi guru tentang pelaksanaan fungsi kepemimpinan kepala sekolah di SD negeri kecamatan padang gelugur kabupaten pasaman, dilihat dari fungsi instruksi, konsultasi, partisipasi, delegasi dan pengendalian.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah persepsi guru tentang pelaksanaan fungsi kepemimpinan kepala sekolah di SD Negeri Kecamatan Padang Gelugur Kabupaten Pasaman. Hal ini dilihat dari fenomena-fenomena sebagai berikut: Kepala sekolah kurang mampu mengerakkan bawahan agar mau bekerja sesuai dengan yang diperintahkan. Kepala sekolah kurang melakukan konsultasi dengan orang-orang yang dipimpinnya, kurang menerima kritik, saran, informasi dan pendapat yang berhubungan dengan organisasi. Kepala sekolah kurang berpartisipasi dalam mengambil keputusan organisasi, kurang mengaktifkan guru dan staf sesuai dengan posisinya agar berpartisipasi aktif. Kepala sekolah kurang melimpahkan wewenang kepada bawahan dalam mengambil keputusan Kepala sekolah kurang mampu mengatur aktivitas anggota agar terarah pada tujuan yang telah disepakati bersama.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dengan jumlah populasi 166 orang guru dan sampel 47 orang guru di SD Negeri Kecamatan Gelugur Kabupaten Pasaman, Jenis data yang digunakan adalah data primer, serta tehnik pengumpulan data dengan menggunakan angket penelitian.

Hasil penelitian ini adalah Persepsi Guru tentang Pelaksanaan Fungsi Kepemimpinan Kepala Sekolah di SD Negeri Kecamatan Padang Gelugur Kabupaten Pasaman terletak pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 3.35. hasil dari beberapa aspek fungsi kepemimpinan yaitu yang dilihat dari segi fungsi instruksi dengan skor rata-rata 3,48, dari segi fungsi konsultatif dengan skor rata-rata 3.22, dari segi fungsi partisipasi dengan skor rata-rata 3.27, dari segi fungsi delegasi dengan skor rata-rata 3.76 dan dari segi fungsi pengendalian dengan skor rata-rata 3.22. dapat disimpulkan persepsi guru tentang pelaksanaan fungsi kepemimpinan kepala sekolah di SD negeri kecamatan padang gelugur kabupaten pasaman dalam kategori cukup baik, oleh sebab itu disarankan kepada kepala sekolah untuk lebih meningkatkan pelaksanaan fungsi kepemimpinan.